
附件二  
（譯文）  

 
 

傳真和電郵來函  
 
香港香港仔  
香港仔海傍道 3 號  
逸港居地下及 1 樓  
南區區議會  
發展規劃委員會主席  
梁進先生  
 
 
主席：  

 
不少人認為香港的未來倚重金融和科技行業，因此我們必須做好

準備。有賴祖國和中央政府的支持，加上數碼港擴建計劃以及區

內新落成的各項先進設施／新成立的機構，南區日漸成為創新樞

紐的地標。或許有一天，我們會成為香港版的矽谷。   
 
以下是區內居民提出的關注事項，希望當局提供以下資料：  
 
1. 請提供項目的最新進展  
項目展開至今，相關機構提供的資訊不多。請報告項目的最新進

展。  
 
2. 施工引起的粉塵問題  
貝沙灣二期的居民投訴，指施工產生大量粉塵，波及露台，問題

日趨頻繁，居民不勝其擾。數碼港公司將採取什麼措施來緩解及

／或減少對該區的污染和影響？  
 
3. 施工引起的噪音滋擾  
居民投訴工地有時在清晨時分施工，噪音滋擾社區。數碼港公司

將考慮採取什麼對策緩解此問題？  
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4. 提高透明度、主動溝通  
許多居民表示無法得知項目的設計或工程資訊。他們更指出，官

方網站提供的項目資訊相當有限。因此，許多居民對上述項目的

方向感到擔憂：  
 
i)  數碼港公司將如何向公眾發布更多有關擴建項目的資訊

（尤其是設計圖和樓面平面圖）？   
ii) 數碼港公司將採取什麼措施與公眾溝通和提高透明度，以

加強公眾信心（例如在數碼港的住宅區和商業區展示資

訊）？   
iii) 數碼港公司短期內將採取哪些措施提高公眾參與項目的程

度，以及諮詢公眾（尤其是海濱公園重建工程）？  
 

 
 

（簽署）  
趙式浩  

（簽署）  
賴家智  

 
 

2024 年 2 月 29 日  


